
Hi.

Ja hallo, Angela! Ich bin ja normalerweise keiner, der sich selbst lobt (na ja, vielleicht doch ein bisschen...),
aber bei Deinem Kommentar musste ich mir doch anerkennend auf die Schulter klopfen:
Bravo, Kino! Konzept voll aufgegangen!

Wie MosesBob schon sehr richtig gesagt hat, nimmt der Akt rein formal und auch inhaltlich nur sehr wenig
Raum ein, weil es darum in der Tat nicht geht.

Danke Euch!
Ich hatte ein bisschen Schiss, wie der Text ankommen würde. Er enthält doch viel Herzblut, wie man so schön
sagt.

ps @Pencake: Leider liegst Du diesmal daneben.  Ich bin nicht sie - ist aber ne nette Idee... :lol: 
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Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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